



Calcula Adán mayoría ...con 85 senadores

MAYOLO LÓPEZ

De cara a la votación en el pleno del Senado de la reforma al Poder Judicial, agenda para el miércoles próximo, el jefe de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández, introdujo un elemento de desconcierto de última hora.

Cuando todo mundo daba por un hecho que la mayoría calificada se alcanzaba con 86 de los 128 escaños, el tabasqueño dejó entrever que ese número podría alcanzarse con el voto de 85 legisladores, los que, de hecho, tiene ya Morena, después de que dos perredistas “chapulinearan” y brincaran a la bancada oficialista.

“Hay quienes interpretan que son 85, porque dicen que cuando es resto menor de 50 (85.36), entonces se reduce, y cuando es resto mayor de 50, pues se escala, pero, vamos a esperar”, planteó en entrevista.

—¿Y usted qué dice?

“Yo soy un legislador estrictamente respetuoso de lo que dice la ley”.

—¿Supera los 85 o no?

“Dice la ley que es 85.36 si Pitágoras no nos falla...”

—¿No sube a 86?

“Ah, pues vamos a dejarlo a la interpretación”.

De acuerdo con el Sistema de Información Legislativa de Gobernación, la mayoría calificada “es la que exige un porcentaje especial de votación (y) ésta corresponde, en el Congreso, a las dos terceras partes, cuando menos, de los legisladores presentes en el salón de plenos de alguna de las Cámaras al momento de tomar una votación”.

“(En el Senado) requerirían 86 de 128 legisladores para lograr mayoría, variando el número en función de los senadores presentes”.

Dictaminarán el domingo



Ernestina Godoy

MAYOLO LÓPEZ

En el Senado, el primer paso para la aprobación de la reforma judicial se dará el domingo próximo.

Ese día, las comisiones de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos dictaminarán la minuta de la Cámara de Diputados que se recibió ayer.

La senadora de Morena, Ernestina Godoy, presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, citó a dictaminar el 8 de septiembre a las 13:00 horas.

Con la mayoría que tiene en las dos comisiones, Morena no tendrá problema en empujar la aprobación del dictamen y la Mesa Directiva daría primera lectura al mismo el martes.

Si uno o más senadores no se presentaran —o se ausentaran a la mera hora—, el número de senadores para lograr la mayoría se reduciría.

‘ESTAMOS SOBRADOS’

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseguró ayer que Morena y sus aliados tienen la necesaria mayoría calificada e incluso, cuentan con asientos de más.

“Estamos sobrados, por encima de los dos tercios”, presumió.